



～学校だより～

野方っ子 6月号

大崎町立野方小学校 令和4年6月15日発行

「今年度こそ、むし歯治療率100%を」
～治療から予防の時代へ～

校長 宮園 誠

6月4日は、「むし歯予防の日」で、4日～10日までは、「いただきます 人生100年 歯と共に」というスローガンのもと、「歯と口の健康週間」が全国で実施されました。

むし歯予防の歴史は古く、1928年（昭和3年）から1938年（昭和13年）まで、日本医師会が、「6（む）4（し）」にちなんで、6月4日に「虫歯予防デー」を実施していたのが始まりだそうです。その後、いろいろと名称を変えながら、1958年（昭和33年）から2012年（平成24年）まで、「歯の衛生週間」、そして、2013年（平成25年）より、現在の「歯と口の健康週間」となっています。

一度むし歯になってしまうと、どんなに優秀な歯科医師が、高度な治療をしたとしても、本来の健康な歯とまったく同じ状態に回復させることは不可能なのだそうです。むし歯や歯周病は、原因菌・生活習慣・治療状態などの要因がからみ合って、再発と治療を繰り返す「負の連鎖」から抜け出せなくなるそうです。従って、むし歯や歯周病にならないように、幼いころから、しっかりと予防することが大切だということです。

「乳歯だから大丈夫だ」というわけではありません。乳歯にむし歯が多いと、永久歯が生えてくる際に問題を引き起こします。歯並びが悪くなるだけでなく、その後のあごや脳の発達に支障をきたす場合があるそうです。歯だけの問題ではないのです。

子供の頃からむし歯予防をすることで、1 乳歯にむし歯がなければ、永久歯がむし歯になる確率が減る。2 歯並びが悪くなることを防ぐ。3 心と身体の健全な成長・発育にいい影響を与える。4 子供の頃からむし歯予防の習慣を身に付けておくことにより、歯周病の予防にもつながる。5 将来、自分の歯でおいしく食事をする事ができる。などのメリットがあります。

むし歯や歯周病を放置していると、糖尿病や脳梗塞、心筋梗塞などの様々な病気を引き起こす可能性があるそうです。むし歯を予防し、病気のリスクを減らし、健康寿命を延ばしましょう。

【6月8日現在 治療済 1名 未治療 33名】

※ 早めの治療をよろしくお願いします。



【野方小 最重要課題】

= 学力向上 =

～全職員・全家庭で取り組む～

- ・ アンダー・アチーバーを出さない
- ・ 「鹿児島学習定着度調査」全教科県平均以上



【7月の行事予定】

1日(金)	5年生宿泊学習休養措置日	20日(水)	終業式、大掃除・緑の時間 学級活動
4日(月)～8日(金)	水泳学習参観週間	21日(木)	夏休み(～8月31日)
8日(金)	学級PTA	23日(土)	野方小親子読書の日
9日(土)	土曜授業	25日(月)～29日(金)	教育相談
14日(木)	県民の日	27日(水)	第1回野方小学校学校運営協議会
16日(土)	野方六月灯(照日神社) 児童が描いた灯ろうが飾ってあります。		

※行事は変更の可能性もあります。御了承ください。

今月の給食費納入日は
13日(水)～15日(金)です。

7月の生活目標	廊下を走らず静かに歩こう。
7月の保健目標	食中毒を防ごう。
7月の読書目標	夏休みの読書計画をたてよう。

PTA愛校作業

5月15日(日)、第1回PTA愛校作業が実施されました。各家庭から一人のみの参加での作業になりましたが、短時間で学校をきれいにすることができました。参加いただいた皆様、ありがとうございました。8月末に第2回愛校作業を計画しています。御協力よろしくお願ひします。



町教委学校訪問

5月23日(月)、大崎町教育委員会による学校訪問が行われました。本校の学校経営についての説明を聞いていただいたり、子供たちの授業の様子や施設を参観していただいたりしました。「校庭、校舎ともきれいですばらしい。」「どの教室も設営がよかった。」など、褒めていただきました。御指導いただいたことを今後の教育活動に生かしていきます。



ありがとうございます

今年も後迫純昭さんにゴ－ヤやきゅうりを育てるネットを設置していただきました。また、体育館への渡り廊下のすのこやリヤカーの修繕もしていただきました。



修学旅行・春の一日遠足

6年生が、6月1日(水)・2日(木)に熊本県方面に修学旅行に行きました。1日目のグリーンランドでは、時間いっぱい様々なアトラクションを楽しみました。2日目は、熊本城などをガイドさんに案内されながら、見聞を広めました。小学校生活一番の思い出になる二日間が過ぎました。

また、6月3日(金)は、春の一日遠足でした。

1・2年生はだいわ大崎店や図書館、大崎ふれあいの里公園、3・4年生はアジア太平洋農村研修センター民族館に行きました。楽しみながら、貴重な体験ができました。



授業参観・学校保健委員会

6月9日(木)、授業参観と第1回学校保健委員会が開催されました。今年最初の授業参観ということで、多くの保護者の皆様にお越しいただきました。

学校保健委員会では、日本赤十字社から講師をお招きして、心肺蘇生法講習会を実施しました。いざという時の救命の方法などを学びました。



